

#WERKE #NORD-OST 06. Juni 2019

# DB Fahrzeuginstandhaltung: Ein guter Tag für Cottbus

Vom Wackelkandidaten zum Zugpferd: Das Werk Cottbus der DB Fahrzeuginstandhaltung soll künftig eine wichtige Rolle im Strukturwandel in der Lausitz spielen. DB AG und Land Brandenburg unterzeichneten am Mittwoch eine entsprechende Vereinbarung. Die EVG begrüßt, dass der Standort damit endlich langfristig gesichert ist. Perspektiven dieser Preisklasse fordern wir aber auch für alle andere Standorte der DB FZI ein.



Konkret soll das Werk mit drei Maßnahmen weiterentwickelt werden:

- Umrüstung von Diesellokomotiven auf klimafreundlichen Hybridantrieb (Projekt HELMS)
- Instandhaltung von Elektrotriebzügen (ICE); hierfür wird eine neue Halle gebaut
- Bau eines klimaneutralen Verwaltungs- und Technologiegebäudes





[Alle Bilder anzeigen »](#)